

# Musikalisches Fenster

Wir fördern musikalische Geschenke für Menschen  
in schweren Zeiten und Stunden auf der Palliativstation,  
in Pflegeheimen und ähnlichen Institutionen.

Informationen zum Verein: [musikalisches-fenster.ch](http://musikalisches-fenster.ch)

Donnerstag, 22. Mai 2025, Gemeindezentrum ZEKA  
Hochstrasse 8, 5405 Dättwil  
19.00 Konzert und Apéro, 20.00 Generalversammlung

Schubert: Impromptus und Moments Musicaux

Duo „Bach-ganz leise“: Martin Pirktl, Gitarre;  
Stefan Müller, Hammerflügel; Karin Klemm: Worte aus der Mystik



Im Zentrum des Konzertes stehen die «Moments musicaux» und die «Impromptus» von Schubert, ergänzt durch einzelne Lieder aus der „Winterreise“, alles Spätwerke des früh verstorbenen Romantikers, die schon von Zeichen des Abschieds durchdrungen sind. Im Original 1828 für Clavier und Gesang komponiert, ermöglicht unsere Bearbeitung das Ausloten des Pianissimobereiches, dialogisches Musizieren und neue Klangfarbenkombinationen. Gespielt wird auf einem Hammerflügel nach Nanette Streicher (Wien, 1819), einem Säulenharmonium von Schiedmayer (Stuttgart, 19. Jh.) und verschiedenen Gitarren. Die Musik wird durch meditative Texte von Karin Klemm vertieft und gegliedert. Das Konzert dauert eine halbe Stunde, Kollekte zugunsten des Vereines. Anschliessend findet ein Apéro statt. Zur folgenden GV sind alle Mitglieder des Vereines herzlich eingeladen. [www.musikalisches-fenster.ch](http://www.musikalisches-fenster.ch)

